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Anfrage: Erinnerungstafel Nordparkhistorie 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Zuge der Entwicklung der Geraaue erhielt auch der Nordpark eine Neugestaltung. Im BUGA-

Ausschuss wurde zuletzt auch über die erste Phase des Nordparks gesprochen. Herr Roland Büttner 

wies dabei auf das Engagement vom Erfurter Gartendirektor Brömme hin, der vor über 100 Jahren 

mit konkreten Vorstellungen für einen öffentlichen Park in Erfurts Norden warb. Brömme war einer 

der führenden deutschen Vertreter der Reformbewegung in der städtischen Gartenkunst. Daher 

erlaube ich mir folgende Anfrage: 

 

Welche Pläne und Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung um auf die Pioniere der Erfurter 

Parkgestaltung aufmerksam zu machen?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage 

Sebastian Perdelwitz  
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